



Dimanche 17 novembre 33ème dimanche Année B

Accueil

Bonjour à toutes et à tous! Aujourd'hui, c'est la Journée mondiale du Pauvre.

Dans le chapitre 21 du Siracide, nous lisons : "La prière qui sort de la bouche du pauvre arrive aux oreilles de Dieu et, sans tarder, justice lui sera faite. "Au delà de toutes les épreuves que le monde traverse et qui atteignent aussi nos vies, nos familles, nos quartiers, la Parole de Dieu nous convoque à une espérance active, une confiance toujours renouvelée dans son pardon, son amour pour l'humanité, la vie du Christ entièrement donnée.

Alors gardons le Seigneur devant nous sans relâche : Il désire nous combler de sa joie et de sa paix. Il veut remplir nos coeurs de Son Espérance.

Textes du jour

Homélie du Père Denis

Prière universelle

Père de toute bonté,

Bénis ton Eglise, et plus particulièrement aujourd'hui, ton Eglise de Charente qui célèbre la fête du diaconat permanent.

Nous te rendons grâce pour elle, pour notre Evêque, nos prêtres et nos diacres, si présents au service de notre paroisse.

Envoie sur eux et sur de nouveaux fidèles, prêts à s'engager dans le ministère du diaconat, le souffle de ton Esprit afin qu'ils soient d'authentiques témoins de ton amour et fassent grandir ceux que tu leur confies dans l'intelligence de ta Parole ;

Nous t'en prions

Père de la création,

toi qui permets à nos efforts de produire une terre nouvelle, regarde celles et ceux dont le métier ou le mandat est de veiller au bien commun.

Fais fructifier l'ouvrage de ceux qui travaillent auprès des plus démunis dans les associations caritatives.

Aide-les à servir les sans-rien, afin que la paix promise par ton Fils puisse habiter le cœur des pauvres ;

Nous t'en prions

Père consolateur,

Toi qui es avec nous en silence au cœur de nos épreuves, donne à ceux qui traversent un temps de détresse, physique, psychologique ou morale de garder l'espérance qui vient de toi, et de trouver pour les soutenir des chrétiens fraternels ;

Nous t'en prions

Père de tout amour,

en cette journée mondiale des pauvres et du Secours catholique, donne à chaque membre de notre assemblée le souci des frères dans le besoin, au-delà de l'aumône occasionnelle, mais dans une vraie proximité de partage et d'échange.

Garde-fous éveillés, vigilants dans la prière et la charité qui préparent la venue de ton règne ;

Nous t'en prions